

En 15 días elaborarán casi 3 millones de formularios para histórico referéndum sobre el Cafta
Papeletas costarán ¢4,7 millones

• Tribunal reunirá a líderes de campañas del “Sí” y el “No” al Tratado para proponer acuerdos

Carlos Mora J.

8/8/2007

Un total de ¢4,7 millones será el costo de casi 3 millones de papeletas para recibir la votación del referéndum sobre el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta).

Se espera que en menos de dos semanas esté concluido el trabajo, el cual se realiza con las mayores medidas de seguridad en la Imprenta Nacional.

Será un documento histórico mediante el cual se recogerá —por primera vez en Costa Rica— el criterio de los ciudadanos sobre un proyecto de ley.

La trascendencia de la consulta popular es que si participa un poco más de 1 millón de votantes, de los 2.654.627 empadronados, esta tendrá carácter vinculante. La mayoría, aunque sea por un voto, decidirá si el Cafta es ley o no en Costa Rica.

Aparte de imprimir una papeleta para cada votante inscrito, el tiraje aumenta un 1% para reemplazo y un 10% que sería de muestras.

La papeleta será de color blanco con una dimensión de seis pulgadas por nueve pulgadas. “Solo llevará el escudo de Costa Rica a colores y por pliego hacemos nueve papeletas”, dijo Nelson Loaiza, director de la Imprenta Nacional.

La papeleta contará con dos casillas, una a la izquierda que dice “sí” y otra a la derecha que dice “no”.

A la actividad acudieron invitados especiales de los grupos del sí y el no al Tratado. Tanto Alfredo Volio, quien lidera la alianza por el sí, como Eugenio Trejos, uno de los principales líderes de los sectores del no, resaltaron las medidas de seguridad alrededor de la impresión de las papeletas. Al llegar a la Imprenta incluso se dieron un abrazo.

Consultado Trejos sobre el proyectado debate televisado con Kevin Casas, vicepresidente de la República, dijo que primero tendría que ser con Oscar Arias, quien es el “portaestandarte del sí, como él es el portaestandarte del no”.

Tanto Volio como Trejos expresaron su disposición de acudir al llamado del Tribunal de Elecciones para el 15 de agosto, donde se buscarán acuerdos entre las partes que lleven más transparencia y tranquilidad a la campaña.

Trejos ha pedido incluso que se pongan a disposición de los ciudadanos todos los recursos que se reciban para ambas campañas.

Volio indicó que aceptará lo que proponga el Tribunal y que es importante evitar que se desborden los ánimos, bajar el tono, y resolver las diferencias en las urnas.

El Tribunal señala que su participación es para propiciar acuerdos que conduzcan hacia una campaña más tranquila, de información a los ciudadanos sobre la decisión.

pdfMachine

A pdf writer that produces quality PDF files with ease!

Produce quality PDF files in seconds and preserve the integrity of your original documents. Compatible across nearly all Windows platforms, simply open the document you want to convert, click “print”, select the “Broadgun pdfMachine printer” and that’s it! Get yours now!

“Hemos convocado a una reunión oficial dentro del marco institucional y por supuesto que vamos a auspiciar que se den acuerdos entre el sí y el no”, dijo Luis A. Sobrado, presidente del Tribunal

pdfMachine

A pdf writer that produces quality PDF files with ease!

Produce quality PDF files in seconds and preserve the integrity of your original documents. Compatible across nearly all Windows platforms, simply open the document you want to convert, click “print”, select the “Broadgun pdfMachine printer” and that’s it! Get yours now!